

Patroli Cipkon/KRYD dan Someah Polsek Ciranjang Ciptakan Keamanan dan Kenyamanan Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.KLIKINDONESIA.ID

Jun 23, 2024 - 09:43



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, Polsek Ciranjang Polres Cianjur kembali melaksanakan kegiatan Patroli Cipta Kondisi (Cipkon), Kepolisian Rutin Yang Ditingkatkan

(KRYD), dan Solusi Memecahkan Masalah (Someah) pada hari Minggu (23/06/2024). Patroli ini bertujuan untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas, mencegah aksi kejahatan, dan membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat.

Patroli ini dipimpin oleh Aiptu Priyono (Panit Lantas), Aiptu Sutarya (Patroli), dan Aipda Cep Budi M (Spk). Mereka menyisir berbagai lokasi strategis di wilayah Ciranjang, seperti:

- **Jalan Raya Ciranjang**
- **Pertokoan**
- **Tempat wisata**
- **Perkampungan**
- **Objek vital lainnya**

Petugas patroli melakukan patroli mobile dengan menggunakan kendaraan roda empat dan roda dua, serta berdialog dengan warga masyarakat, menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas, dan memberikan imbauan untuk selalu waspada terhadap potensi aksi kejahatan. Petugas juga memberikan tips-tips keamanan kepada warga, seperti tidak membawa barang berharga berlebihan, tidak menggunakan perhiasan berlebihan, dan tidak meninggalkan kendaraan tanpa kunci.

Selain itu, petugas patroli juga melakukan razia kendaraan untuk memastikan kelengkapan surat-surat kendaraan dan keselamatan pengendara. Petugas juga memberikan teguran kepada pengendara yang melanggar peraturan lalu lintas.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan S,H.S.,I.K.,M, Si., melalui Kapolsek Ciranjang, Kopol Dadan Nugraha W, S., menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan Patroli Cipkon/KRYD dan Someah ini. Beliau menekankan pentingnya kegiatan ini dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Ciranjang, serta pentingnya membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat untuk mewujudkan Kamtibmas yang kondusif.

"Patroli Cipkon/KRYD dan Someah ini merupakan salah satu upaya kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Ciranjang. Kami ingin masyarakat merasa aman dan nyaman saat beraktivitas," ujar Kopol Dadan Nugraha W, S.